

La serie de T.V.E. "Cervantes", no nos ha gustado, particularmente a los esquivianos. Teníamos otro concepto muy distinto de Catalina, representa en la obra un papel demasiado ridículo, que es lo que realmente nos duele. Fue en vida hija de Hidalgos, su padre fue invitado de Felipe II en su boda de Londres. Debío tener más clase y orgullo de lo que en todo momento nos hacen ver.

Miguel no cabe duda que fué un aventurero, pero genial, su parte oscura y negativa han debido de relatarla más de pasada, sin profundizar en detalles. Cuesta creer que el autor del Quijote y las ~~Novelas~~ Novelas Ejemplares, llenas de sabiduría y sensibilidad, fuese capaz de tanto acto vulgar.

No nos ha gustado que las escenas de la boda y alguna de su vida de casado no se rodasen en Esquivias. Lo pasamos por alto pues no conocemos los motivos, quizá económicos y no podemos juzgar, por otra parte tampoco queremos pecar de pasión pueblerina.

Es obvio, que si desde un principio, el guionista Sr. Ungría nos dice que su intención es una vida novelada de Cervantes, toda la polemica Huelga. Pues en ningún momento concuerda con nombres y fechas de su vida. No se han documentado mucho.

Es una pena que los años en los cuales vivió en Esquivias se conozcan tan poco por un historiador aunque eso parece norma tanto en estos como en biografos (excepto Astrana Marín) que no han venido aquí, a documentarse, en nuestro rico y extenso archivo; que se desconozca la causa por la cual vino a nuestro pueblo y conoció a Catalina. Que es una de las preguntas que todos se hacen y a la cual no hallan respuesta adecuada.

Es un reto de nuestra SOCIEDAD CERVANTINA divulgar estos datos, darlos a conocer, que Esquivias salga de una vez del olvido, que ocupe el lugar que le corresponde en la Ruta del Quijote y la influencia que tuvo en la inspiración de su gran obra.